



Estudiosos del derecho, academias, colegios y barras de abogados

A I t o

a mensajes de odio contra SCJN



Alberto Woolrich Ortiz

**Alberto Woolrich Ortiz**ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Tras calificar como un "milagro" el hecho de que en el "desalojo" de las instalaciones de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, las que fueron "secuestradas" por un grupo de vándalos durante varios días, estudiosos del derecho, academias, colegios y barras de abogados, exigieron a los gobiernos federal, estatales y partidos políticos, dejen de emitir discursos y mensajes de odio, los que podrían llevar al fratricidio. "No es posible que entre hermanos, entre mexicanos, estemos llegamos a confrontaciones que no llevan a nada bueno, pero si al caos, la división e incluso podrían llegar a la muerte".

De manera categórica, el penalista **Enrique Fuentes Ladrón de Guevara** y el presidente de la **Academia de Derecho Penal del Colegio Nacional de Abogados Foro de México**, **Alberto Woolrich Ortiz**, coincidieron en puntualizar que los mensajes y discursos de odio por parte del presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, diputados, como sería **Ignacio Mier** senadores, entre ellos **Alejandro Armenta**, gobernadores, como **Cuitláhuac García** y líderes del Movimiento de Regeneración Nacional, **Mario Delgado Carrillo** y **Citlali Hernández**, deben de concluir, ya que de lo contrario podrían desencadenar sangrienta lucha entre ciudadanos.

"Si los funcionarios que promueven la confrontación, división y enfrentamientos entre la población quieren quedar bien con el presidente **López Obrador**, que se pongan a trabajar y den resultados. Es urgente que se dejen de grillas y cumplan con el cometido que se le encargó. Están más preocupados por politiquerías que en sacar adelante al país, que en cumplir con sus obligaciones, todo ello para continuar en el poder, para

Estudiosos del derecho, academias, colegios y barras de abogados

Alto a mensajes de odio contra la SCJN llevan al fratricidio



seguir enriqueciéndose y disfrutando de los enormes beneficios que reciben como servidores públicos, entre quienes no existe la austeridad y mucho menos la pobreza franciscana, pobreza franciscana, ya que viven a todo lujo".

Los estudiosos del derecho ratificaron que es un "verdadero milagro" el que durante el desalojo de los vándalos que mantuvieron "secuestradas" las instalaciones de la **Suprema Corte**, identificados como amigos de la jefa y el secretario de gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** y **Martí Batres Guadarrama**; **Mario Delgado** y la gobernadora **Layda Sansores**, entre otros funcionarios, no se hayan registrado lesionados, ello merced a la protección que les dieron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**.

"Los participantes en la marcha de apoyo al máximo tribunal de justicia del país y sus magistrados, en particular su presidenta

Norma Lucía Piña Hernández, estaban verdaderamente enojados, pero por fortuna actuaron con sensatez, sabiduría y de manera pacífica, como lo acreditan los resultados de la marcha, en la que no hubo pintas, gritos ofensivos y mucho menos ataque a las autoridades o de quienes salieron a defender lo indefendible, como fue el apoyo a quienes de manera por demás grotesca y seguramente a cambio de miles de pesos, se apostaron a las afueras del recinto de la **Suprema Corte**".

Entrevistados por separado, **Woolrich Ortiz** y **Fuentes Ladrón de Guevara**, hicieron un llamado a los ciudadanos que participarán en la elección de sus nuevos gobernantes el próximo domingo en los estados de **México** y **Coahuila**, a efecto de que no caigan en confrontaciones, pero que hagan valer el respeto a su sufragio y denunciar cualquier irregularidad, ya que ante todo está la democracia.

